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        CÂMARA DE VEREADORES DE LAJEADO 
          Estado do Rio Grande do Sul 

   Sessão Ordinária realizada no dia 07/11/2017 

      BOLETIM Nº  045-01/2017 

                   E X P E D I E N T E 

******************************************************************************* 

PODER EXECUTIVO: 
 

- PL nº 116-01/2017 – Autoriza o Poder Executivo a abrir Crédito Especial.  
   

- PL nº 118-01/2017 – Estima a receita e Fixa a Despesa do Município de 
Lajeado para o exercício de 2018.  

 

- PL nº 119-01/2017 – Autoriza o Poder Executivo a repassar recursos 
financeiros à CDL para promoção e organização de eventos e programações 
natalinas; institui o Concurso de Decoração Natalina; e dá outras providências. 
 

- PL nº 120-01/2017 – Autoriza a contratação de serviços de arbitragem, 
cronometragem eletrônica e apuração de resultados até o valor limite de 
R$7.000,00, relativos ao “Campeonato Estadual de Atletismo”.  

Ofício n° 573/2017 -  Em atenção ao Ofício nº 708/2017 do vereador ANTÔNIO 
MARCOS SCHEFER: O projeto de construções das gavetas segue em 
andamento, sendo que serão construídas 300 gavetas. Por oportuno, 
informamos que a Secretaria do Trabalho, Habitação e Assistência Social 
sempre buscou cumprir com o seu dever referente aos sepultamentos, 
providenciando gavetas, quando solicitadas. 

Em atenção ao Ofício nº 719/2017 do vereador PAULO ADRIANO DA SILVA: 
No momento não há um número exato de pessoas em situação de rua, visto que 
muitas são de outros municípios e estão só de passagem. Periodicamente, a 
Secretaria do Trabalho, Habitação e Assistência Social realiza abordagens 
sociais à noite, com profissionais capacitados. Nessas abordagens, as pessoas 
são convidadas à irem ao CREAS para orientações mais específicas e ao Abrigo 
São Chico, com quem o Município mantém convenio e atende essa demanda, 
no entanto muitos se recusam à saírem das ruas.  

Ofício n° 606-01/2017 - Em atenção ao Ofício nº 775/2017 do vereador JONES 
BARBOSA: Assim que o processo for finalizado, o nobre edil será informado. 
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Em atenção ao Ofício nº 776-01/2017 do vereador JONES BARBOSA: Em 
relação ao Posto de Saúde do Bairro Campestre, existem duas propostas, a de 
ampliação e a de reforma. O recurso referente à segunda parcela da proposta de 
ampliação da ESF Campestre foi recebido e assim as obras foram retomadas, no 
entanto, está faltando vir a segunda parcela da proposta de reforma que é 
realizada através de repasse do Ministério da Saúde.  

Ofício 630/17 – Em atenção ofício n° 809/2017 do vereador ILDO PAULO 
SALVI: O Departamento de Trânsito cumpre e faz cumprir as determinações do 
Código de Trânsito Brasileiro. 

Em atenção ofício n° 816/2017 do vereador CARLOS EDUARDO RANZI: Para 
a concessão de áreas de estacionamentos permitidos por no máximo 15 
minutos, o Departamento de Trânsito adota como critério a implantação em 
locais de uso comum a todos os estabelecimentos da área em questão. 
Agradecemos a sugestão e informamos que em casos específicos poderemos 
solicitar a apreciação do Conselho Municipal de Trânsito. 

Em atenção ofício n° 820/2017 da vereadora ARILENE MARIA DALMORO: A 
solicitação apresentada foi inclusa na relação de novas placas de denominação 
de ruas, para que sejam adquiridas. 

Ofício n° 699/2017 - Em atenção ao Ofício nº 738-01/2017 do vereador EDER 
SPOHR: Foram realizados serviços, no referido local, a fim de conter o desnível. 

Em atenção ofício n° 741/2017 do vereador SÉRGIO MIGUEL RAMBO: Após 
aprovada pelo Poder Legislativo, a obra de acesso ao Bairro Centenário nunca 
esteve paralisada, sendo que no momento encontra-se em fase de conclusão, 
faltando o revestimento asfáltico, o qual compete ao DNIT.  

Em atenção ofício n° 743/2017 do vereador ERNANI TEIXEIRA DA SILVA: As 
obras de pavimentação regulamentadas pela Lei n° 10.424 de 29 de junho de 
2017 estão sendo iniciadas em 10 (dez) trechos do Município. Informamos ainda 
que antes do início das obras, verificamos a disponibilidade de materiais e 
serviços, os quais cabem ao Poder Executivo. 

Ofício 700/2017 – Em resposta ofício n° 262/2017 do vereador ERNANI 
TEIXEIRA DA SILVA: A pavimentação da Rua Gramado, no Bairro 
Universitário, foi concluída no início do mês de outubro do presente ano.  

Em atenção ofício n° 264/2017 do vereador FABIANO BERGMANN: 
Agradecemos a sugestão e informamos que será estudada a possibilidade de 
atender a mesma. 



Página 3 de 10 

 

Em atenção ofício n° 266/2017 do vereador FABIANO BERGMANN: 
Agradecemos a sugestão e informamos que a mesma será atendida conforme o 
cronograma de serviços o setor responsável. 

Em atenção ofício n° 270/2017 do vereador CARLOS EDUARDO RANZI: A 
situação referente à falta de abastecimento de água no Bairro Conventos já se 
encontra resolvida. 

Em atenção ofício n° 273/2017 do vereador CARLOS EDUARDO RANZI: Para 
cada via a ser pavimentada, serão analisadas questões envolvendo condições 
financeiras e disponibilidade de recursos, a fim de abranger todas as testadas. 
Salientando que, com a Lei n° 10.424 de 29 de junho de 2017, as áreas públicas 
também serão contempladas. 

Em atenção ofício n° 277/2017 do vereador ANTÔNIO MARCOS SCHEFER: 
Informamos que o serviço de instalação de canos já foi realizado. 

Em atenção ofício n° 280/2017 do vereador EDER SPOHR: Agradecemos a 
sugestão e informamos que a mesma será atendida conforme o cronograma de 
serviços do setor responsável. 

Em atenção ofício n° 282/2017 do vereador EDER SPOHR: A energia elétrica do 
Parque Professor Theobaldo Dick já foi restabelecida.  

Ofício 701/2017 – Em atenção ao Ofício n° 867/2017 do vereador EDER SPOHR, 
informamos que no momento encontram-se em vigência os contratos oriundos 
de saldo de ata, n° 095-01/2017 e n° 098-01/2017, os quais seguem anexos. Estes 
contratos versam sobre o conserto de calçadas de passeio em áreas públicas, ou 
sejam, calçadas que se encontram em áreas pertencentes ao Município. Assim 
que forem abertos novos procedimentos licitatórios, o Poder Legislativo será 
informado, conforme preceitos legais. 

Ofício 702/2017-  Em atenção ao Ofício n° 936/2017 do vereador SERGIO 
RAMBO, informamos que para o próximo ano (2018) não será possível atender 
esta solicitação, visto que se faz necessário tempo para avaliar os impactos 
positivos e negativos, oriundos da possibilidade de adoção do parcelamento em 
12 (doze) vezes, bem como os ajustes necessários no sistema para que seja 
operacionalmente possível. Por oportuno, informamos que para os próximos 
exercícios este tema será avaliado e provavelmente discutido junto com a 
elaboração/atualização geral do Código Tributário Municipal. 

Ofício 703/2017 – Em atenção ao ofício n° 915/2017 do vereador CARLOS 
EDUARDO RANZI: Agradecemos a sugestão e informamos que a mesma será 
objeto de estudo futuro. 
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Em atenção ao ofício n° 923/2017 do vereador ANTÔNIO MARCOS SCHEFER: 
Através do Pregão Eletrônico n° 17 de 2017, realizado em 14 de agosto, foram 
adquiridas 12 (doze) câmaras exclusivas para vacinas, com baterias embutidas, 
para que funcionem mesmo quando houver falta de energia elétrica. As 
câmaras encontram-se em fase de entrega.  

Ofício 724/2017 – Em atenção ao ofício n° 542/2017 do vereador ERNANI 
TEIXEIRA DA SILVA: Atualmente o posto de saúde do bairro Universitário 
possui 20 horas de atendimento médico clínico geral, sendo que a referência 
para atendimento pediátrico é no Centro Clínico Univates. 

Em atenção ao ofício n° 555/2017 do vereador NILSON DO ARTE: Será aberta 
uma farmácia junto à UPA, para atender essa demanda. 

Ofício 725/2017 – Em atenção ao ofício n° 793/2017 do vereador ERNANI 
TEIXEIRA DA SILVA, informamos que no Município de Lajeado existem 03 
(três) centros de fisioterapia, localizados nos bairros Santo Antônio, São 
Cristóvão e Olarias, sendo que estes centros atendem todos os bairros do 
município, conforme referência. 

Ofício 726/2017 – Em atenção ao ofício n° 830/2017 do vereador ERNANI 
TEIXEIRA DA SILVA: A composição quantitativa de médicos da UPA de 
Lajeado encontra-se adequada à operacionalidade da unidade, sendo 
qualificada e habilitada, de acordo com as portarias que regulamentam as UPAs 
24 horas. Os médicos clínicos contratados estão habilitados para atender 
crianças e adultos, sendo que nos casos em que há a necessidade de avaliação 
para internação, temos como referência o HBB. 

Em atenção ao ofício n° 852/2017 do vereador ANTÔNIO MARCOS SCHEFER: 
A médica do referido Posto de Saúde esteve afastada, por motivo de férias e 
saúde, sendo que nesse período ela fora substituída por outro profissional. 

Ofício 728/2017 – Em atenção ao Ofício n° 943/2017 do vereador EDER SPOHR, 
informamos que já entramos em contato com os órgãos responsáveis pela falta 
de água e energia elétrica no Condomínio Novo Tempo II e no momento 
estamos aguardando o retorno dos mesmos. 

Ofício 729/2017 – Em atenção ofício n° 922/2017 do vereador ANTÔNIO 
MARCOS SCHEFER, informamos que até o presente momento o procedimento 
adotado era de que após efetivar o parcelamento, aguardava-se o retorno do 
processo ao Município, para assim informar o parcelamento e 
consequentemente o pedido de suspensão do mesmo. Como medida para sanar 
os constrangimentos até então desconhecidos, imediatamente após o 
parcelamento efetuado pela parte executada, o setor responsável fará a 
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manifestação em petição, informando tal parcelamento e pedindo a suspensão 
do processo. Salientamos por oportuno que não teremos como evitar tais 
transtornos, quanto às diligências que estiverem em mãos de oficiais de justiça 
ou enviadas via AR. 

Ofício 731/2017 – Em atenção ao ofício n° 940/2017 do vereador EDER SPOHR, 
informamos que já foram realizadas as obras de conserto junto à passarela do 
bairro Hidráulica. 

Oficio 733/2017 – Em atenção ao ofício n° 917/2017 do vereador ERNANI 
TEIXEIRA DA SILVA, informamos que no sentido de Lajeado à Arroio do Meio 
foram vistoriados 62 lotes, sendo que 07 foram notificados para que 
providenciem a execução da calçada. Já no sentido de Arroio do Meio à 
Lajeado, foram vistoriados 46 lotes, sendo que 38 foram notificados para que 
providenciem a execução da calçada. Por oportuno, salientamos que todas as 
notificações foram enviadas por Correio, na modalidade de AR. 
****************************************************************************************** 
FEDERAIS: 
 
 - DNIT, em atenção ao Ofício nº 863-01/2017, sobre as melhorias na iluminação 
pública nos trechos da BR 386 e RS 130.   
************************************************************************************ 
ESTADUAIS: 
 
 - Assembléia Legislativa do Estado do RS em atenção ao Ofício nº 853-01/2017, 
sobre a Moção de Apoio aos Servidores do Judiciário.   
************************************************************************************** 
FABIANO BERGMANN (Projeto de Lei CM nº 093-01/2017). 
 
Projeto de Lei CM nº 093-01/2017 – Regulamenta que as Companhias de 
Energia Elétrica coloquem os novos pontos de iluminação, sempre na divisa de 
cada lote.  
 
ANTÔNIO MARCOS SCHEFER (Req. 847 e 848/2017 e Ind.362) 
 
Req. 847/2017 – Espaço no Expediente da Sessão Plenário para falar sobre a 
questão da regularização das bicicletas elétricas no município. 
 
Req. 848/2017 – Reitera a solicitação feita à Empresa Ereno Dörr Transportes, a 
pedido dos moradores do Condomínio Novo Tempo II, no bairro Santo 
Antônio, que se possível seja disponibilizado uma linha de ônibus para fazer o 
trajeto do mesmo até a Escola Estadual de Ensino Médio Santo Antônio-CIEP, 
visto a grande quantidade de crianças e adolescentes que estudam no local. 
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- SOSUR: solicitando patrolamento e colocação de material (brita/saibro) na 
Rua Olympio Jacob Fraesleben no bairro Campestre, pois os moradores 
reclamam que em dias de chuva a água fica empossada na via, o que acaba 
dificultando a travessia no local. 
- 
 SOSUR: solicitando a colocação de uma lixeira na Rua Carlos de Laer, próxima 
a residência nº 245 no bairro São Cristóvão, pois os moradores reclamam de 
como não haver neste local, muitos acabam colocando os lixos nas calçadas da 
mesma. 
 
- SEPLAN-Trânsito solicitando que seja feito o aumento do quebra-molas 
localizado na Avenida Beira Rio proximidades de onde a mesma faz interseção 
com a Rua Delfino dos Santos Costa no bairro Conservas, pois os moradores 
reclamam de devido o mesmo estar muito baixo acaba não causando o efeito 
desejado gerando o perigo de acidentes no local. 
 
- SAURB: solicitando o recolhimento de lixo verde nos endereços citados a 
baixo, visto que além de obstruir a passagem os mesmos estão gerando a 

Stratmann no bair
a Rua Miguel Tostes no bairro São Cristóvão. 
 
- SOSUR: solicitando a colocação de uma parada de ônibus na Rua Pedro 
Ruschel Sobrino proximidades da residência nº 1140 no bairro Carneiros, pois 
os moradores reclamam de não terem onde se abrigar para aguardar o ônibus 
principalmente em dias de chuva. 
 
MARIELA PORTZ (Req. 849/2017 e Ind. 363) 
 
Req. 849/2017 – Solicita espaço no expediente para falar sobre a operação 
“Todos juntos”, realizada no domingo, dia 5 de novembro, no bairro 
Universitário. 
 
- Solicita à SEOSP a troca de lâmpada na rua Rodolfo A. Hexsel, esquina com 
rua Erwino Heemann, no bairro Hidráulica – em frente ao prédio residencial 
Monte Carlo. 
 
ARILENE MARIA DALMORO (Ind. 364) 
 
- Solicita à Secretaria de Obras e Serviços Públicos - SOSUR o conserto de um 
cano quebrado do esgoto público, que corre a céu aberto no pátio da Capela do 
Florestal, situado a Rua Duque de Caxias, 1183 no Bairro Florestal. 
 

WALDIR GISCH (Ind. 365) 
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- Solicita ao Departamento de Trânsito (SESP) a viabilidade da instalação de 
uma faixa de segurança na Rua General Mallet, esquina com a Rua Paulo Petry. 
 
- Solicita à Secretaria da Agricultura (Sedetag) o recolhimento de entulhos ao 
longo da rua Rio Grande do Sul, bairro Santo André. 
 
ERNANI TEIXEIRA DA SILVA (Req. 850/2017 e Ind. 366) 

 
Req. 850/2017 – Solicita ao Prefeito Municipal/Secretaria Municipal do Meio 
Ambiente, ao técnico responsável, que viabilize o corte de árvore localizada no 
pátio da EMEI Cantinho Infantil, pois da forma que a mesma se encontra, 
poderá cair e ocasionar acidente com as crianças que ali brincam. 
 
- Solicita a colocação de piso (concreto) no abrigo (parada de ônibus), localizado 
na Rua Hermes Jaeger, no Bairro Bom Pastor, pois nos dias chuvosos, se 
acumula muito barro, o que dificulta aos usuários que 
dependem de ônibus. Fotos Anexas.  
 
- Solicita providência na reforma e desentupimento da boca de lobo, localizada 
na Rua Arthur Fuchs, esquina com a Rua Hermes Jaeger, no Bairro Bom Pastor, 
pois, com as chuvas, a mesma está quebrada e entupida. Foto Anexa. 
 
- Solicita com urgência, a reforma e pintura dos brinquedos na Praça de Lazer, 
localizada na Rua Beno Leopoldo Weizenmann, no Bairro Moinhos. Fotos 
Anexas. 
 
- Reitera o pedido no sentido de consertar a calçada de passeio, na Rua Beno 
Leopoldo Weizenmann, no Bairro Moinhos. Pois da forma que a calçada se 
encontra, pode causar acidentes aos alunos que ali passam, os que frequentam a 
Escola Estadual de Ensino Fundamental Carlos Fett Filho. Foto Anexa. 
 
- Solicita providência no sentido da construção de duas bocas de lobo, na Rua 
Hermes Jaeger, esquina com a Rua São Jorge, no Bairro Bom Pastor. Pois nos 
dias de chuva, ali acumula muita água e barro. Fotos Anexas. 
 
- Solicita providência, no sentido de limpar a valeta, na Rua Hermes Jaeger, no 
Bairro Bom Pastor, pois com a chuva, a água invade a pista de rolamento. Fotos 
Anexas. 
 
- Solicita com urgência, a reforma e pintura dos brinquedos e dos bancos 
existentes na Praça de Lazer, localizada na Rua Zeno Schmatz, ao lado do 
prédio de nº 155, no Bairro Bom Pastor. Fotos Anexas. 
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- Solicita providência no sentido de consertar a calçada de passeio, na Rua 
Eugênia Mello de Oliveira Kirchseim, ao lado do prédio de nº 770 no Bairro 
Bom Pastor, nas proximidades do córrego, pois a mesma está bastante quebrada 
e há risco de acidentes. Fotos Anexas. 
 
- Solicita com urgência, a repintura da ciclovia no Parque Professor Theobaldo 
Dick, pois a mesma está totalmente apagada, e as pessoas estão fazendo as suas 
caminhadas na parte dos ciclistas. 
 
- Que seja providenciada a revisão na parte elétrica no Parque Professor 
Theobaldo Dick, pois há relatos que tem alguns locais dando choque. 
 
FABIANO BERGMANN (Ind. 367) 
 
– Solicita ao Prefeito Municipal – SEDETAG, que faça a poda de galhos e o 
patrolamento da entrada do estabelecimento do campo do Morro 25, no Bairro 
Morro 25. 
 
NILSON DO ARTE ( Req. 851, 852 e 853/2017 e Ind 368) 
 
Req. 851/2017 -  Solicita à SEOSP, Secretaria de Obras e Serviços Públicos, 
através de seu responsável, que venha a prestar esclarecimentos sobre a NÃO 
execução dos seguintes requerimentos, de interesse da comunidade de Lajeado, 
uma vez que os requerimentos estão sendo enviados à secretaria por este 
Vereador, como porta-voz da comunidade, e não estão sendo executados. 
*Pontos de Luz, no bairro Santo André, esquina das ruas: Paraná com Afonso 
Celso. E na rua Arnilda S. Becker, em frente ao número 144. *Conserto dos 
boeiros no final da rua Olmiro C. Siqueira na Cohab Moinhos. *Substituição de 
poste de iluminação pública na rua Santos Filho, no parque Theobaldo Dick. 
 
Req. 852/2017 – Solicita à SEDETAG, Secretaria do Desenvolvimento 
Econômico, Turismo e Agricultura, através de seu responsável, que venha a 
prestar esclarecimentos sobre a NÃO execução dos seguintes requerimentos, de 
interesse da comunidade de Lajeado, uma vez que os requerimentos estão 
sendo enviados a secretaria por este Vereador, como porta-voz da comunidade, 
e não estão sendo executados. *Poda de árvores na rua Afonso Celso, na quadra 
que corresponde entre as ruas Paraná e Maurício Cardoso no Bairro Santo 
André. 
 
Req. 853/2017 – Solicita espaço no expediente para falar sobre Evento de 
integração das entidades sociais pela paz no Bairro Santo Antônio. 
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- SEOSP – para que faça o conserto de uma boca de lobo em frente a Capela (A) 
da Câmara Mortuária do Bairro Florestal. 
 
- SEDETAG – Para passar a capina mecanizada no calçamento do entorno da 
capela mortuária do Bairro Florestal. 
 
- SEOSP – Para que seja feita a pintura e limpeza dos meios-fios das ruas do 
Bairro Santo Antônio. 
 
- SEDETAG – Para que seja feito o recolhimento de entulhos e móveis velhos no 
Bairro Santo Antônio. 
 
PAULO ADRIANO DA SILVA (Req. 854, 860 e 862/2017) 
 
Req. 854/2017 – Solicita à Secretaria de Obras, para que tome providências 
quanto ao conserto na boca de lobo na Rua Pedro Albino Muller, Bairro 
Florestal, de fronte ao número 432, este pedido vem sendo feito pelos 
moradores das imediações, pois nos dias de chuva, a água, devido a falta de 
escoamento fica acumulada, que se torna esgoto a céu aberto, causando o mau 
cheiro, bem como a proliferação de animais peçonhentos, solicita também o 
pedido de troca de lixeira, neste mesmo local. 
 
Req. 860/2017 – Solicita à Secretaria de Segurança Pública (SESP), inclusive 
trânsito, que seja apresentado um relatório das multas aplicadas até o momento 
relacionadas ao Estacionamento Rotativo, após a vigência da nova Lei. Este 
relatório se possível, deverá conter a quantidade de infrações geradas na 
lavratura do auto, relacionadas a exceder o tempo de 120 minutos e a receber o 
5º aviso. Este requerimento tem como base que para o sistema ocorrer de forma 
eficiente é necessário que a empresa que executa o serviço tenha amparo da 
Prefeitura Municipal na Fiscalização do processo, caso contrário não obteremos 
êxito no processo. 
 
Req. 862/2017 – Solicita à Empresa Stacione - Estacionamento Rotativo, 
relatórios referentes ao novo sistema implantado no Município de Lajeado-RS. 
 
CARLOS EDUARDO RANZI (Req. 855/2017, 856, 857 e 858) 
 
Req. 855/2017 – Solicita ao Poder Executivo, tendo em vista o aumento 
significativo no orçamento previsto para 2018 na área de Segurança Pública (de 
R$ 1,3 milhão em 2017 para R$ 6 milhões em 2018), informações do que será 
feito, notadamente, sobre a criação da Guarda Municipal, bem como da 
contratação de um Engenheiro de Trânsito. 
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Req. 856/2017 – Solicita ao Poder Executivo a regulamentação das Leis 
Municipais nºs 10.470/2017 e 7.705/2006, as quais versam sobre doação de bens 
e logradouros públicos, e receber bens em doação, mediante concessão 
administrativa de uso espaço para exploração publicitária, respectivamente. Por 
demais, solicita-se que seja estudada a possibilidade de realizar-se uma 
campanha para incentivar as empresas aderirem à adoção aos espaços públicos. 
 
Req. 857/2017 – Solicita ao Conselho de Desenvolvimento Econômico, a 
viabilidade de desenvolver regulamentação para que o município passe a 
contar com espaços denominados Food Parks – área reservada para trailers 
gastronômicos. Por demais, reitera-se o pedido de regulamentação sobre a 
questão de energia elétrica para os Foods Trucks já existentes no município, 
tendo em vista que hoje alguns possuem liberação e outros não. 
 
Req. 858/2017 – Solicita espaço no expediente para falar sobre os vetos do Poder 
Executivo. 
 
RICARDO EWALD (Req. 859/2017)  
 
Req. 859/2017 – Solicita espaço no expediente para falar sobre as reformas do 
Governo Federal. 
 
ILDO PAULO SALVI (Req. 861/2017) 
 
Req. 861/2017 – Solicita ao Prefeito Municipal, Sr. Marcelo Caumo, um estudo 
de viabilidade na colocação de “Pedalinhos”, no Lago do Parque Professor 
Theobaldo Dick, bem como uma avaliação técnica da água e peixes existentes 
naquele local. Salientamos que o referido lago apresenta dimensões adequadas 
para pesca esportiva e exploração comercial de embarcação, pedalinhos, para 
incrementar o turismo de nosso município. Que estamos reiterando pedido feito 
em 2013. Na época foi respondido que existem troncos que precisam ser 
retirados para viabilizar a circulação de embarcações. Quanto à possibilidade de 
pesca esportiva, entendemos ser viável, precisando apenas de laudo técnico que 
comprove a qualidade da água. 
**************************************************************************************** 
       Sala Presidente Tancredo de Almeida Neves,  07 de  novembro de 2017. 
 

 

 

 

 

 

 


